

Eröffnung des Supermarkts ISS WAS! in Hagen

Ein innovatives Konzept gegen Lebensmittelverschwendung und für mehr Nachhaltigkeit – unterstützt durch das Sofortprogramm zur Stärkung unserer Innenstädte in NRW

Hagen, 26. August 2024 – Heute wird in der Elberfelder Straße 34a in Hagen der Supermarkt ISS WAS! feierlich eröffnet. Der innovative Supermarkt, der durch das Förderprogramm "Zukunftsfähige Innenstädte und Ortszentren in NRW" unterstützt wird, bietet qualitativ hochwertige Markenlebensmittel zu stark reduzierten Preisen an – und das mit einem klaren Fokus auf Nachhaltigkeit und den Kampf gegen Lebensmittelverschwendung.

Dr. Christopher Schmitt, Geschäftsführer der HAGEN.WIRTSCHAFTSENTWICKLUNG GmbH, betont die Bedeutung dieses Projekts für die Stadt Hagen:

"ISS WAS! ist ein herausragendes Beispiel dafür, wie wirtschaftliche Entwicklung und Nachhaltigkeit Hand in Hand gehen können. Dieses Konzept leistet nicht nur einen Beitrag zur Reduzierung von Lebensmittelverschwendung, sondern schafft auch neue Arbeitsplätze und bietet der Bevölkerung qualitativ hochwertige Lebensmittel zu erschwinglichen Preisen. Wir sind stolz darauf, dieses Projekt durch das Förderprogramm "Zukunftsfähige Innenstädte und Ortszentren in NRW" fördern zu können."

Die Innenstadtförderung des Landes unterstützt unter anderem die Anmietung von Ladenlokalen, um den Leerstand in Innenstädten zu reduzieren und gleichzeitig innovative Konzepte zu fördern. Vermieter und die Kommune arbeiten dabei eng zusammen. Die Stadt Hagen hat sich mit Erfolg für die Hagener Innenstadt auf Fördergelder beworben.

ISS WAS! profitiert von dieser aktuellen Förderung, indem die Anmietung der Ladenfläche in der Elberfelder Straße ermöglicht wurde. Seit dem Start der Programme konnten in der Hagener City insgesamt 13 Ladenlokale mithilfe der Förderung eröffnet werden.

Auch Gabriela Fink, die Inhaberin von ISS WAS!, hebt die gesellschaftliche Bedeutung ihres Konzepts hervor:

"Seit 2019 setze ich mich mit ISS WAS! dafür ein, dass überschüssige Lebensmittel

HAGEN.WIRTSCHAFTSENTWICKLUNG GmbH
Lisa-Marie Metz
Referentin des Geschäftsführers
Tel: +49.162.8802972
E-Mail: lisa-marie.metz@hagen-wirtschaft.de

wieder in den Kreislauf gebracht werden. Die Eröffnung unseres neuen Standorts in Hagen ist ein weiterer wichtiger Schritt, um das Bewusstsein für Lebensmittelverschwendung zu schärfen und gleichzeitig allen Menschen den Zugang zu günstigen und dennoch hochwertigen Produkten zu ermöglichen. Wir danken der HAGEN.WIRTSCHAFTSENTWICKLUNG und den Vermietern Frau und Herrn Schilling, die dieses Programm unterstützt haben, für die großartige Förderung und Zusammenarbeit."

Der Supermarkt bietet ein breites Sortiment an Tiefkühlwaren, Kühlwaren, Trockensortimenten sowie Obst, Gemüse und Eiern aus der Region. Zusätzlich gibt es in den Räumlichkeiten Paketshops von GLS und UPS für den Versand und Empfang von Paketen. Das Konzept von ISS WAS! ist nicht nur nachhaltig, sondern fördert auch die gesellschaftliche Teilhabe, indem Menschen mit Behinderungen und aus dem zweiten Arbeitsmarkt eine Chance auf Beschäftigung geboten wird.

Über ISS WAS!:

ISS WAS! wurde 2019 gegründet und betreibt seitdem erfolgreich einen Supermarkt in Wetter-Wengern. Das Konzept richtet sich gegen Lebensmittelverschwendung, indem Lebensmittel kurz vor Erreichen des Mindesthaltbarkeitsdatums zu deutlich reduzierten Preisen verkauft werden. Darüber hinaus ist ISS WAS! ein Chancengeber für Menschen aus dem zweiten Arbeitsmarkt und setzt sich für die gesellschaftliche Teilhabe benachteiligter Gruppen ein.